

Douglas Laboratories Canada
Richmond Hill, ON L4S 0J7 • www.douglaslabs.ca

Suggested Usage: Adults: Take 1 tablet 3 times daily with meals or as directed by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond 6 weeks.

Usage Suggéré : Adultes : Prendre 1 comprimé 3 fois par jour aux repas ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé si l'usage se prolonge au-delà de 6 semaines.

Risk Information: Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, have gallstones or a bile duct obstruction, stomach ulcers or excess stomach acid. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Stop use if allergy, diarrhoea, abdominal pain, heartburn, nausea or vomiting occur. Some people may experience gastrointestinal disturbances. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place. Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Mention des risques : Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou que vous allaitez, si vous souffrez de calculs biliaires, d'une obstruction du canal cholédoque, si vous avez des ulcères gastriques ou un excès d'acide gastrique. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Cesser l'utilisation si une allergie se manifeste ou si vous avez de la diarrhée, de la douleur abdominale, des brûlements, de la nausée ou des vomissements. Certaines personnes pourraient souffrir de troubles gastro-intestinaux. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Infla-Guard[®]

Turmeric is used in Herbal Medicine as an anti-inflammatory to help relieve joint pain. Curcuma est utilisé en phytothérapie pour aider à soulager les douleurs articulaires.

NPN 80031323

 **DOUGLAS**
LABORATORIES[®]

60 Tablets
Comprimés

Each Tablet Contains/ Chaque Comprimé Contient:

Boswellia Gum Oleoresin Std. Extract/ Extrait normalisé de oléorésine de boswellia (<i>Boswellia serrata</i>) (65% boswellic acid/ d'acide boswellique).....	375 mg
Turmeric Rhizome/ Rhizome de curcuma (<i>Curcuma longa</i>)	375 mg
Devil's-Claw Secondary Root Tuber Extract/ Extrait de racine secondaire tubérisée de griffe-du-diable (<i>Harpagophytum procumbens</i>) (2-5:1) (100-250 mg dried equivalent/ équivalent en poids sec de 100-250 mg)	50 mg

Non-Medicinal Ingredients: Cellulose, hypromellose, magnesium stearate, croscarmellose sodium, silica, stearic acid, coating (purified water, maltodextrin, sunflower lecithin, palm oil, guar gum).

Ingédients non médicinaux : Cellulose, hypromellose, stéarate de magnésium, croscarmellose de sodium, silice, acide stéarique, enrobage (eau purifiée, maltodextrine, lécithine de tournesol, huile de palme, gomme de guar).

INF-HYC • V5

